

Esplon

Il arrive des Etats-Unis toute une histoire d'espionnage allemand qui ne manque pas de saveur, si elle est exacte. Un nommé Hans von der Kowpper, de passage à Boston, raconte que pendant son séjour au Canada, sous un nom d'emprunt, il a fait partie des clubs ultra-selects de Toronto et d'Ottawa, qu'il y a coudoyé les autorités militaires du pays, à commencer par le général Hughes, avec lequel il aurait souvent diné et qui l'aurait entretenu de "son" armée, et qu'il a même fait des discours en faveur du recrutement, à Toronto, où il aurait été officier de la *Légion américaine*. Hans von der Kowpper peut être un fémiste genre Münchhausen, et il peut aussi dire la vérité. Le général Hughes aime tant l'encens que si Kowpper lui en a brûlé sous le nez à la façon teutonne, il peut bien lui en avoir ensuite tiré quelques vers, à son gré. Mais il reste à savoir aussi si le général Hughes, Tartarin à sa manière, ne lui en a pas baillé de belles.